

2024-25RI 会長:ステファニー・アーチック ガバナー:五十幡和彦 会長:大谷純一 / 幹事:清水龍男
例会日:水曜日午後 12:30 キングアンバサダー 編集・発行:クラブ会報委員会 委員長:松岡 保

第12回(第2751回) 2024年 10月第2例会 10月9日(水)

【女子サッカーについて】

全日本大学女子サッカー連盟会長 小林 美由紀様

- 点鐘 / 大谷純一 会長
- 国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和
- 会長の時間 / 大谷純一 会長
- 幹事報告 / 清水龍男 幹事
- 小林美由紀様卓話

- 謝辞 大谷会長
 - 出席状況・ニコニコ報告
 - 点鐘 / 大谷純一 会長
- 司会進行 黒淵会員

○点 鐘 大谷純一 会長

会長の時間 / 大谷純一 会長



皆さんこんにちは

水曜日という曜日変更にもかかわらず、ご出席頂きありがとうございます。

本日は、小林会長遠くまでお越し頂きありがとうございます。

卓話どうぞよろしくお願い致します。

ではまず、私と女子サッカーとの出会いですが、今から20年ほど前、うちの娘がすぐその熊谷女子高校でサッカーに励んでおりました。そして、その娘の先輩が行田の持田出身の子で、早稲田大学の女子サッカー

一部のキャプテンを務めており、大学女子サッカーリーグ戦のプログラムを印刷してくれないかとの話を頂き、もともとサッカー好きの私にとっては、大変な喜びでした。

そんなご縁で、大学女子サッカー連盟さんとのお付き合いが始まり、毎年大きな大会が3回あって、いろいろな大学の女子大生との打ち合わせをするのですが、「若さっていいな！」と羨ましさを感じるとともに、絶対にこの仕事は他の者には譲れないと70を迎えた今でも担当させて頂いております。

そんなある時、日本サッカー協会が創立100周年を迎えた3年前の2021年に“サッカー界の発展に貢献した”ということで、表彰状を頂きました。これも日体大出身の今でもお付き合いさせて頂いている方の推薦を受けてのものです。

そしてこちらのユニフォームは、1936年にベルリンオリンピックに出場した日本代表が身に着けていたユ

ニフォーム復刻版です。これは、全日本大学女子サッカー連盟さんが、100周年記念品として日本サッカー協会から頂いた貴重な品であるにも関わらず、「大谷さんに贈らせてもらいます。」と頂戴したものです。

こんな私に、このような大切な品を頂けるなんて、その深く信頼して下さるお付き合いに感謝するとともに、女子サッカーの発展に何らかの恩返しを示さねばならないなどの気持ちを抱く様になっております。

今回の例会は、行田ロータリーの皆様に女子サッカーの魅力を少しでも知って頂きたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

では、2011年にドイツで開催された女子 W 杯でなでしこジャパンが世界一に輝いたアメリカとの決勝戦 VTR をご覧ください。

いかがでしょう…ときめいて頂けたでしょうか？

ご覧頂いたように なでしこジャパンが FIFA W 杯でトロフィーを高々と掲げることができました。東日本大震災に見舞われた日本国民にとって、なでしこジャパンの活躍は、勇気と感動、希望をもたらすものであり、その名は一挙に日本国中に知れ渡りました。同時に、それまでマイナースポーツであった女子サッカーは世間の注目を浴びるようになりました。国民栄誉賞です。

そしてその感動を受け、さらなる女子サッカーの普及・強化を図り、FIFA ランクも現在世界7位となっており、世界の強豪国の仲間入りをしております。

また、U-17 U-20 でも世界一にもなっており、着実に強化が実を結んでおります。

一方、今後、現実の課題もいろいろあります。

“活動の場が少ないこと”です。

特に女子は小学校の頃は、男子に交じってのプレイが可能ですが、中学になると体力的にもきつくなり、かといって女子チームがないのでサッカーを継続できなくなってしまうのが、大きな課題です。

ちなみに、行田市内のサッカー環境は、少年サッカー団が4チーム、少年クラブが1チーム、中学3チーム、高校1チーム、社会人1チームと非常に少なく、残念ながら練習する芝生グラウンドも無いし…と寂しい環境なのです。その中で、女の子は少年サッカー団に5～6人おられるようです。

せめて、廃校になる学校の校庭の一つでもいいから、夜間照明付きの人工芝グラウンドを作って頂きたいななんて思っております。

先程も申しましたが、女子サッカーへの恩返しもあり、女子サッカーの普及に微力ながらも携わりたいと考えておりますので、小林会長 何かできるようなことがありましたら、ご指導頂きたいと思っております。よろしくお願い致します。

以上です。どうもありがとうございました。

幹事報告



例会の直前の欠席の場合は、ご連絡お願い致します。

お弁当が余ってしまいます。

卓話者紹介



スポーツ文化 黒瀬委員長

本日の卓話



全日本女子サッカー連盟会長
小林美由紀 様



筑波大学4年生の時、女子サッカー一部員11名が揃い日本初の女子サッカー部を発足、その後留学先のアメリカでもサッカー部へ入部、男女差のない充実した環境に衝撃を受け、日本でも気兼ねなく女子サッカーをできる環境を作りたいと、女子リーグや組織の創設に尽力。サッカーを通じたアメリカ留学の機会を提供する団体「ブリッジ」を主宰し、女子サッカー選手の育成に貢献する。2021年にはWEリーグの理事に就任され、女子のサッカーの生みの親であります

今までの女子サッカーの苦労や今後の女子サッカーについてお話していただきました。

出席状況・ニコニコ報告

出席状況



斎藤浩二副委員長

正会員数	55名
出席者	24名
出席率	44%
ニコニコ報告	5,000円

○大谷会長/小林会長、本日はありがとうございました。

インカレ始まります。どうぞよろしくお願いたします。

○清水幹事/小林会長、本日は、ありがとうございます。



本日の司会 黒淵会員

